

Ayer se vistió de oro

Mamita **boxeadora**

◆ **JESSICA ROJAS CH.**

jessica.rojas@lateja.co.cr

En medio de los guantes y de la volada de manazos, ayer en el Liceo de San Antonio de Desamparados nos topamos con una escena muy tierna durante la jornada de boxeo en los Juegos Nacionales.

Abigaíl Chacón, además de ser una pugilista todoterreno, también se la juega como mamá de Isaac quien apenas va a cumplir un año.

Abi, como la llaman sus amigos y compañeros de la delegación de Escazú, fue la coronada con la medalla de oro en la categoría de los 57 kilos.

“Estoy muy contenta porque es una recompensa al esfuerzo que hago porque amo este deporte”, comentó la boxeadora, mientras su bebé estaba un poco inquieto porque seguro tenía hambre.

La joven mamá de 19 años, entre pelea y pelea, ha tenido que cambiar pa-

ñales y servir chupones porque Isaac no perdona que su mamita sea boxeadora y él le demanda mucho tiempo.

“La oportunidad de estar en los Juegos Nacionales es muy bonita porque es la recompensa a un trabajo muy grande, más cuando uno es mamá, trabaja y estudia”, aseguró la joven madre.

Campeona. Esta mamá puras tejas nos contó que hace dos años empezó a practicar boxeo con la idea de adelgazar, pero le tomó tanto gusto que se empunchó en los entrenamientos y hoy es una de las más bravas boxeadoras escazuceñas.

Se describe como una persona muy tranquila y dice que este deporte la ha ayudado a mejorar su vida personal.

“Es una disciplina muy completa, además yo la complemento con mi trabajo de mamá, así que me ayuda a ser mejor para Isaac”, contó la chica bañada en oro.



La boxeadora quisiera que Isaac también practique deportes. JESSICA

ROJASLT.